



学校だより

小和田小学校

令和6年夏休み号

学校教育目標 「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」

学校経営方針 一人ひとりを大切に、社会力のある人を育み、みんなの笑顔がある学校

校長 高澤 誠

1年生が毎朝、一生懸命に水をやり、大切に育ててきたアサガオが赤や青のきれいな花を咲かせています。暑さに負けずに咲いている様子のがんばっている児童と同じです。梅雨開けがまもなく発表され、夏本番となります。学校も明日から、いよいよ夏休みに入ります。今年は、土曜日、日曜日、祝日も含めると44日の長い休みとなります。日頃できないことに挑戦し、充実した夏休みになることを願っています。また、自転車事故などの交通事故や熱中症、新型コロナウイルス感染症などにも十分注意して安全に過ごしてください。



授業参観

7月9日(火)、11日(木)、12(金)に授業参観を行いました。多数の保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。お子様の授業での様子はいかがでしたか?教員はこの日に向け、授業プランを立て準備をして参りました。本校では、「一人ひとりの『考えたい』をふくらませる授業づくり」を研究テーマとして協同探究学習に取り組んでおります。様々な課題に対して児童が自分ごととして考えることができるよう目指しております。

水泳の授業

6月25日(火)から始まった水泳の授業も7月18日(木)で終了しました。私も2回ほどプールの監視台から児童の安全を見守る役割を行いました。児童は、自分の泳力に感じ楽しく泳ぐことができました。3年生以上の学年では、最後の回には着衣泳を行いました。これは、海や川などで万が一事故に遭ったときに自分の身を守るための手段として本校では行っています。児童は水着で泳ぐ時に比べ、泳ぎにくさを体験しました。正しい知識と実際の経験はいざという時に大きな力になると考えております。なお、1・2年生は雨天のためプールでの着衣泳はできませんでしたが、水の事故についての注意を各教室で聴きました。

お話朝会

7月19日(金)に、お話朝会を行いました。暑い中で体育館に全校児童が集まることはせず、各教室で大型モニターを通してオンラインの形で行いました。私からは夏休みの過ごし方について、目標を持ち実行するオリンピック選手の話をしました。この夏休み中にはフランスのパリでオリンピック・パラリンピックが開催されます。きっとテレビなどで見たり、応援したりすることと思います。私の話の中で、競泳の池江璃花子選手の紹介と努力を続けることの素晴らしさについて伝えました。児童一人ひとりが自分で目標を立て、興味や関心のあることに取り組むきっかけになればと願っています。